



Bakti Sosial HUT ke-44 HKG PKK DIY

DANUREJAN -- Dalam Memperingati Ulang Tahunnya yang ke 44 tahun 2016, Hari Kesatuan Gerak PKK (HKG PKK) DIY telah merancang beberapa program di antaranya adalah bakti sosial yang diselenggarakan di Pendopo Wiyoto Projo kompleks Kepatihan, Jogja, pekan lalu. Pada acara tersebut, panitia memberikan bantuan berupa jaket untuk keselamatan kerja kepada petugas kebersihan kota sebanyak 70 orang.

Ketua Panitia HKGPKK DIY, Asyantini menyampaikan bahwa secara historis gerakan PKK yang sudah ada sejak tahun 1972 ikut berupaya mendukung kebijakan pemerintah dalam pemberdayaan keluarga di Indonesia agar menjadi lebih sejahtera.

Ia menambahkan, Peringatan Hari Kesatuan Gerak PKK kali ini tidak hanya sekedar untuk menciptakan kemeriahan sesaat. "Akan tetapi lebih ditujukan untuk memberikan makna dan ungka-

pan rasa syukur atas kiprah dan karya nyata gerakan PKK selama ini dalam usaha memberdayakan dan mensejahterakan keluarga" ungkapnya.

TP-PKK sebagai mitra pemerintah, lanjutnya, diharapkan dapat memberikan dukungan pelaksanaan program pembangunan pemerintah. "Agar keikutsertaan TP-PKK dalam upaya mewujudkan kesejahteraan keluarga Indonesia dapat dilakukan bersama" katanya.

Sementara itu, Ketua TPPKK Kota Yogyakarta, Tri Kirana Muslidatun mengatakan, dalam rangka HKG PKK yang ke-44, TP PKK mengadakan bakti sosial dengan memberikan bantuan berupa jaket untuk petugas kebersihan.

"Semoga dengan bantuan tersebut mampu membantu dan meringankan pekerjaan Bapak-Bapak sekalian," tutur Ana.

Walikota Yogyakarta, H Haryadi Suyuti menyampaikan

ucapan selamat Hari Kesatuan Gerak PKK yang ke-44, semoga ke depan tetap semangat dan bisa mengabdikan kepada masyarakat, nusa dan bangsa. Ia berharap semoga bantuan yang diberikan akan sangat bermanfaat dalam meringankan beban tugas sehari-hari para petugas kebersihan dan semoga partisipasi dari TP PKK DIY ini akan menjadi inspirasi sekaligus teladan bagi organisasi

wanita lainnya untuk bersama-sama memberikan yang terbaik bagi lingkungan,

"Harapan kami pengabdian Tim Penggerak PKK DIY dan Kota Yogyakarta bisa bersinergi dengan Pemerintah Kota dan semoga bisa bekerjasama terutama di bidang lingkungan hidup pada saat penyuluhan yang dilakukan dalam menghadapi permasalahan yang ada," ujarnya. (*fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. TP. PKK/ Dekranasda	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005